

Wir danken recht herzlich für die vielen
Geschenke, Glückwünsche, Blumen und
Gutscheine, die uns zu unserer

Goldenen Hochzeit

in so vielfältiger Weise überbracht wurden.

Besonderer Dank geht an Michael, Annette, Sylvia, Ulf und Alma für ihre tatkräftige Unterstützung und die vielen Überraschungen. Unserer Nachbarschaft für das Buntmachen sowie Anneke mit ihrem Team von der Mittenfelder Diele für die aufmerksame und flotte Bedienung.

Wir werden uns noch lange
an diesen Tag erinnern.

*Waltraud und
Gerd Janßen*

Also, im April 2018

